
 
Abg. Dr. Fleck verwies auf die geplante Anhebung der Gebühren um 10,20 Euro pro Privathaushalt. Er 
verdeutlichte, dass diese Anhebung für die Rentner/Pensionäre, die in 2007 die 4. 0-Runde zu verkraften 
hätten, eine große Belastung sei. Daher werde er den Beschlussempfehlungen zu den 
Tagesordnungspunkten 10 – 12 nicht zustimmen. 
 
Der Landrat stellte sodann die Beschlussempfehlung zur Abstimmung. 


